
陈昱廷董事长应邀出席 2023 华裔青年企业家上海论坛 

并做主旨发言 

 

 

11 月 5 日，2023 华裔青年企业家上海论坛成功举办。上海市人民政府侨务办公室主任董依

雯、国务院侨务办公室事务局一级巡视员于建明出席论坛并致辞。陈昱廷董事长应邀出席论

坛并做主旨发言。  

 

陈昱廷在主旨发言中表示，10 年来，“一带一路”建设取得了丰硕成果，给包括金鹰集团在内

的千千万万华侨华人和侨资企业提供了巨大发展机遇。作为一家侨资跨国企业，金鹰集团借

着这一倡议的“东风”，充分发挥产业链地处“一带一路”沿线的优势，统筹资源，加大力度在

华布局高档纸业、高端纤维制造、油脂化工以及清洁能源等产业。截至目前，集团在中国的

投资已经接近千亿元。 

 

陈昱廷在论坛上做主旨发言 

 

陈昱廷认为，共建“一带一路”，华侨华人和侨资企业不能只做参与者和受益者，更要做贡献

者。她表示，金鹰集团希望做“桥梁中的桥梁”。为此，集团在 2016 年博鳌亚洲论坛期间宣

布出资 1 亿元人民币，支持“一带一路”人才发展。为了更好的助力“一带一路”民心相通，金

鹰集团还不断探索新的人才发展模式。  

 

"未来，金鹰集团希望和大家一起，助推高质量共建‘一带一路’，促进中外文明交流互鉴。我

相信，未来 10 年，‘一带一路’建设必将取得更大成功！"陈昱廷说。  

 

上海市人民政府侨务办公室主任董依雯在致辞时表示，华裔青年企业家上海论坛是立足上海

作为中国对外开放前沿，链接世界枢纽和国家战略重要承载地的任务地位，着眼华裔新生代



优势特点，更好发挥“以侨为桥，以侨引侨，聚焦中心，服务大局”而进行的功能型平台，期

待论坛提供共融、共赢的新气息。 

 

 

 

董依雯在论坛上致辞 

 

作为第六届中国国际进口博览会官方配套活动，本届论坛由上海市人民政府侨务办公室、上

海市商务委主办。来自全球近 40 个国家（地区）的华裔青年企业家、侨团、侨联及上海青

年企业家代表和领导、专家学者共 200 余人参会。 


